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学校評議員会

７月７日 (火 )、 第１回学校評

議員会を開催しました。

今年度は、地域の方や福祉、

労働、保護者等、各関係の方々

６名に学校評議員をお願いして

います。

初めに、校長が今年度の学校

経 営 方 針 に つ い て 説 明 を し ま

した。

今年度は、テーマを進路指導

にしぼり、協議を深めご意見を

いただくことにしました。

続いて、進路指導の担当者が本校の進路指導の目標や卒業後の進路、

現場実習の様子、課題等について説明をしました。

協議の中では、障害者雇用の現状や雇用を困難にしている原因、

就労後の家族の支援の在り方、地域支援の在り方等について

活発なご意見をいただき、有意義な会になりました。
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学校評議員会は、学校の運営

方針や教育活動、学校と地域と

の連携の在り方などについて、

ご意見やご助言をいただくもの

です。

１年に３回程度開催します。

次回の予定は

・進路指導について

・校内参観 です。


